

Mitgliederversammlung

OpenTechSchool e. V.

Berlin, 2. September 2017

Anwesende Mitglieder:

- Martin Stadler (Vorstandsvorsitzender)
- Giorgia Sambrotta
- Rachel Uwa
- Bastian Albers
- Florian Gilcher
- Martin Meyerhoff
- Robert Lehmann
- Nicolai von Neudeck

Gäste aus der Community:

- Ale (Zürich Chapter)
- Chiara (Berlin Chapter)
- Manuele (Romagna Chapter)
- Michela (Romagna Chapter)

Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorstandsvorsitzende Martin Stadler eröffnet gegen 11:00 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, dass die Sitzung nicht beschlussfähig ist, da weniger als ein Drittel aller Mitglieder (aktuell 29) anwesend sind (10.f der Satzung).

Der Vorstand beschließt, die Sitzung zur Vorbereitung der Beschlussvorlagen für das Umlaufverfahren (10.g der Satzung) zu nutzen und mit der Tagesordnung fortzufahren. Dazu gibt es keine Einwände der anwesenden Mitglieder.

Jahresbericht

Finanzbericht

Der Vorstand erläutert den im Vorfeld verteilten Jahresfinanzbericht von 2015 und 2016. Es gibt darüber hinaus keinen Klärungsbedarf.

Wahl des neuen Vorstand

Die anwesenden Mitglieder diskutieren mögliche Kandidaten. Im Ergebnis kandidieren zur Wahl im Umlaufverfahren:

- Bastian Albers (Vorsitzender)
- Giorgia Sambrotta (erste Stellvertretende)
- Martin Meyerhoff (zweiter Stellvertreter)

Die Kandidaten erklären sich bereit, eine mögliche Wahl anzunehmen.

Ehrenmitglieder

Der Vorstand schlägt vor, die ausscheidenden Vorstände zu Ehrenmitgliedern zu ernennen. Es gibt keine Einwände.

Berichte aus den Teams, Zukunft der OpenTechSchool

- Ale über die Co-Learnings in Zürich
- Chiara über Python Co-Learning und Learners Meetup in Berlin
- Manuele über das relativ neue Chapter "Romagna" (Italien) und ihre JavaScript Co-Learnings
- Florian über Rust Hack and Learn in Berlin
- Martin M über Ruby Co-Learning in Berlin
- Martin S über Web Frontend Co-Learning Berlin und die Career Night
- Giorgia über JavaScript Workshop mit Refugees

Aus der Runde ergeben sich Kernthemen, die anschließend weiter diskutiert werden:

- **Feedback/Umfrage** Wir möchten mehr von unserer Community und unseren Teilnehmern wissen, um besser zu verstehen, warum Leute wiederkommen oder nicht und was sie dazu bringt, sich stärker zu engagieren oder zurückzuhalten, um unsere Veranstaltungen zu verbessern. Dafür möchten wir eine Möglichkeit erarbeiten, direkt nach einer Veranstaltung Feedback zu sammeln. Darüber hinaus würden wir gerne eine große jährliche Umfrage machen. Experten sollen zu Rate gezogen werden. Bastian erklärt sich bereit, das Thema weiter zu verfolgen.
- **Austausch zwischen den Chapters** Der Wunsch wird geäußert, mehr Informationsaustausch zu haben. Die Gründung eines übergreifenden Teams dafür wird diskutiert. Robert erklärt sich bereit, die Community Calls wieder zu veranstalten.
- **Bessere Kommunikation intern/extern** Für Newsletter, Social Media etc wird der Wunsch bekräftigt, eine Hauptamtliche Kraft dafür zu haben, da das Thema größte Priorität hat und sich bisher nicht genug getan hat. Die Anwesenden stimmen jedoch darin überein, dass Organisation und Finanzierung unklar sind. Zunächst wollen wir uns darauf konzentrieren, Ehrenamtliche zu finden.

Schlusswort

Der Vorstand kündigt an, die zu beschließenden Punkte im Umlaufverfahren zur Abstimmung zu stellen. Der Vorsitzende dankt den Anwesenden und schließt die Sitzung gegen 16:00 Uhr.

Versammlungsleiter Martin Stadler